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Bericht der  
Sitzung des Schulelternbeirates der Peter-Härtling-Schule  
 
 
Sitzungstermin: Dienstag, 24.1.24 19 Uhr – Layenhofstraße/Mensa 

 

Umzug an den Übergangsstandort Uhlerbornstraße 
Frau Buch informiert den SEB, dass der Umzug nahezu vollständig abgeschlossen ist. Wie bei jedem 
Umzug gab und gibt es kleine Stolpersteine, die aktuell größtenteils behoben werden konnten. So 
wurden die Kennfelder der Heizung angepasst, dass es in allen Räume warm ist. Von sieben digitalen 
Tafeln sind aktuell zwei noch nicht montiert, und nicht stationär, da durch einen Aufmaßfehler, die 
Standsäulen nicht gepasst haben. Die fehlenden Garderoben für den Flur sind bestellt. 
Die Sportgeräte sind noch in der Layenhofstraße, hier erfolgt der Umzug noch. Die Sporthalle am 
Übergangsstandort ist nach einem Wasserschaden noch nicht wieder freigegeben, daher gehen die 
Kinder zum Sportunterricht noch in die alte Turnhalle.  
Im Außengelände sind die Spielgeräte noch nicht freigegeben; hier fehlt unter anderem die 
stoßdämpfende Aufschüttung. Witterungsbedingt können die Abschlussarbeiten noch nicht ausgeführt 
werden.  
 
Personalsituation 
Der Aufruf zur Ganztagsbetreuung gilt weiter, es werden Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen 
gesucht. Wer Menschen in seinem Umfeld kennt, die Interesse an dieser Arbeit haben, so 
können diese an die Schulleitung verwiesen werden. 
Auch ist eine FSJ-Stellen vakant. Gerade für junge Menschen ist ein freiwilliges Jahr persönlich 
sehr gewinnbringend. Wenn Sie junge Menschen kennen, die kurz vor dem Abitur stehen, 
sprechen Sie diese doch konkret auf das FSJ in der Peter-Härtling-Schule an.  
 
Adventsmarkt 
Der Adventsmarkt am 2.12.23 war erfolgreich. Insgesamt konnten 1000 EUR an den 
Förderverein übergeben werden. Damit werden Projekte in der Schule unterstützt, für die sonst 
keine Mittel vorhanden wären. Der SEB bedankt sich auch auf diesem Weg bei allen, die diese 
Aktion unterstützt haben, sei es mit Backen, Verpacken oder Verkauf. Jede helfende Hand war 
wichtig und wird gebraucht.  
 
Verkehrssituation an den Schulstandorten 
Am Standort Lambertstraße entstehen weiterhin für die laufenden Kinder unübersichtliche und 
gefährliche Situationen, wenn zu den Schulbeginn- und endzeiten Elterntaxis bis vor das 
Schulgebäude fahren. Der SEB bittet eindringlich darum, dass die Kinder das letzte Stück des 
Schulwegs alleine laufen, damit die beengte Verkehrssituation in der Lambertstraße durch den 
individuellen Hol- und Bringservice nicht noch verschärft wird. Als gute Ausweichmöglichkeit 
bietet sich hier der REWE-Parkplatz an.   
Die Einhaltung der Fußgängerzone am Standort Uhlerbornstraße funktioniert gut; die 
Einhaltung wird regelmäßig durch das Ordnungsamt kontrolliert. Die Kinder der dritten und 
vierten Klassen gehen den Weg zur Bushaltestelle Kettelerstraße gemeinsam mit der 
Busaufsicht und warten dort auf den Bus. 


